



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2106
Ciudad Universitaria, 22 de enero de 2018.

En proceso de reestructuración el plan de estudios de la Licenciatura en Turismo

La reestructuración del Plan de Estudios de la Licenciatura en Turismo de la Escuela de Turismo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ya se encuentra en proceso de reestructuración para dar inicio en la generación que ingrese en agosto de este año, informó Gerardo Gama Hernández, director de esta unidad académica.

El próximo 21 de marzo la Escuela de Turismo de la UAEM cumplirá cinco años de su creación, “por lo que es necesario realizar esta reestructuración del plan de estudios, de igual manera ya está en desarrollo el programa de la Maestría en Gestión del Patrimonio y Turismo Cultural, para ofrecerlo el próximo ciclo escolar”.

Gama Hernández dijo que en caso de la aprobación de este posgrado ante el Consejo Universitario, la Escuela de Turismo se convertirá en facultad, “la escuela ya cuenta con el Cuerpo Académico Consolidado de *Estudios sobre la imagen en el arte* y teniendo el Cuerpo Académico de Gestión del Patrimonio y Turismo Cultural, se comenzaría a trabajar con el plan de estudios del Doctorado en Estudios Turísticos”.

El director de esta unidad académica agregó que se busca que dicha maestría ingrese al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT), lo cual permitirá elevar la calidad de este programa y que los egresados de la licenciatura continúen su formación en el área de gestión del patrimonio cultural.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia